

# Inician acción contra lluvias

*El jefe de Gobierno dio ayer el banderazo de salida a las brigadas que atenderán contingencias y monitorearán sitios de riesgo*

**POR ENRIQUE SÁNCHEZ**

El Gobierno del Distrito Federal presentó ayer el Programa para la Temporada de Lluvias 2009, para el que dispuso brigadas en 90 puntos para la atención oportuna de encharcamientos y el monitoreo de 550 sitios de riesgo.

Al presentar el programa y dar el banderazo de inicio de operaciones a unidades para atender inundaciones, el jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard, pidió a la población no tirar basura para evitar la obstrucción de coladeras.

Agregó que para esta temporada se pronostican precipitaciones normales y que su administración hizo las inversiones y los trabajos a tiempo para evitar riesgos y reducir los encharcamientos, por lo que espera menos puntos de inundación, en comparación con el año pasado.

El secretario de Protección Civil local, Elías Moreno Brizuela, dijo que de acuerdo con el **Sistema Meteorológico Nacional** se estima que las lluvias de mayo, junio, agosto y septiembre sean próximas al promedio histórico para la capital del país. Sin embargo, añadió que julio será un poco más lluvioso.

Moreno Brizuela refirió que se han detectado 550 sitios de riesgo en asentamientos irregulares, principalmente en Tlalpan, Mil-

pa Alta y Xochimilco y, en el caso de los predios expropiados por el gobierno local, se han identificado 88 viviendas, donde se realizan obras de demolición o mitigación.

Abundó que la Secretaría de Protección Civil local identificó 173 sitios de desplazamientos, los cuales se mantienen monitoreados debido a que después de la temporada de lluvias pueden presentar problemas por el reblandecimiento de la tierra.

El secretario precisó que hasta el primer trimestre de este año se han identificado 358 viviendas en alto riesgo, con 367 familias.

Reveló que las delegaciones Iztapalapa y Venustiano Carranza son las de mayor riesgo en materia de grietas, seguidas de Tláhuac y Gustavo A. Madero, las cuales son monitoreadas y donde han sido revisadas 287 viviendas.

El funcionario comentó que de 2008 al primer trimestre de este año han sido revisadas tres mil 159 viviendas que se creían de alto riesgo, pero de ellas sólo mil 740 presentaban esa situación, por lo que fueron atendidas con obras de mitigación.

Añadió que en lo que va del año se ha reportado la caída de mil 764 árboles y 398 cables, además de que se retiraron 46 anuncios espectaculares que representaban un riesgo para la ciudadanía.

En materia de albergues, el funcionario dio a conocer que se cuenta con 96 refugios con capacidad para 23 mil personas, para estar listos en esta temporada de lluvias y disponer de los espacios en caso necesario.

## Una probadita en el Centro

➤ Una intensa lluvia afectó la tarde de ayer las zonas centro y oriente de la capital, lo que ocasionó entorpecimiento vehicular, sin que hasta el cierre de esta edición se reportaran encharcamientos mayores.

La Secretaría de Seguridad Pública del Distrito Federal (SSPDF) reportó que la precipitación pluvial inició cerca de las 16:30 horas, principalmente en las delegaciones Cuauhtémoc y Venustiano Carranza.

Arterias como Eje Central Lázaro Cárdenas y el Eje 1 Poniente Cuauhtémoc, así como las avenidas Balderas, Chapultepec, Hidalgo, Doctor Vértiz, Insurgentes, Zaragoza, Fray Servando y Juárez presentan pavimento considerablemente mojado.

La policía capitalina recomendó a los automovilistas circular con precaución en las zonas afectadas para evitar eventuales accidentes.

—NOTIMEX



Fecha <b>22.05.2009</b>	Sección <b>Comunidad</b>	Página <b>3</b>
----------------------------	-----------------------------	--------------------



Foto: Notimex

Marcelo Ebrard dijo que para esta temporada se pronostican lluvias normales, por lo que prevé menos puntos de encharcamiento.